



Neue Sitzbank im Biotop Bärenried.

Der alte Holzbank im Biotop Bärenried war schon länger morsch und dient nun als liegendes Totholz und zur Absperrung am Teich. Dies mit dem Ziel, dass gewisse Zonen am Weiher nicht mehr begangen werden und so ruhiger für Vögel und andere Tiere sind und diese weniger gestört werden. Am 10. Februar 2024 hat Reinder Bearda gestern mit seiner Top-Holzarbeit eine neue Sitzbank im Bärenried gezimmert. Das Holz kommt gratis vom Wald der Berner-Ala aus dem Naturschutzgebiet Längmoos bei Grossaffoltern. Reinder hat mit seinem Lieferwagen und Anhänger die massiven und schweren Holzstämme angeliefert. Mit tatkräftiger Unterstützung auch von Bruno, Thomas und Erich haben wir mit überlegter Technik den gut 2.8 m langen und sehr schweren Holzstamm vor Ort gebracht. Reinder hat dann mit der Motorsäge die Unterlagen und den Sitzbank zurecht geschnitten und wir haben alles in die passende Position gebracht.

Ein feines Znüni zur Einweihung des Bankes rundete den Top gelungenen Team-Einsatz ab. Vielen Dank besonders an Reinder, aber auch die weiteren freiwilligen Helfer für die super Zusammenarbeit.

10.02.2024. Bericht: Erich Lang, Bilder: Erich Lang, Reinder Bearda

